



Síntesis de medios

03 de agosto de 2022

Primeras Planas

Fomenta EU renovables... y México las fósiles	Reforma
Indagan a Peña por riqueza ilícita, lavado y delitos electorales	El Universal
Destinan 574 mil mdp a contener la inflación	Excélsior
“La DEA no me paga, ya pedí la transferencia”: Kiki a los torturadores	Milenio
Va la FGR tras Peña	La Jornada
FGR revela que tiene 3 carpetas contra EPN y que las judicializará	La Razón
Tensión mundial por visita de Pelosi a Taiwán	El Heraldo de México
Falta lana	La Prensa
Del infierno al cielo	Ovaciones

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Van a proceso por custodiar cocaína

Las cuatro personas a cargo de la vigilancia de dos tractocamiones con una tonelada y 600 Kilos de cocaína serán sometidas a juicio por delitos contra la salud y cohecho, determinó un juez de control. En conferencia de prensa, el jefe de la Policía capitalina, **Omar García Harfuch**, afirmó que es el mayor aseguramiento de cocaína en la capital. [El Sol de México](#) / [Diario de México](#) sin mención: [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [El Universal](#) / [Milenio](#) / [La Jornada](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [El Heraldo de México](#) / [Metro](#) / [24 Horas](#) / [Basta](#) / [UnomásUno](#) / [El independiente](#) / [El Día](#)

Suman dos mil 570 chatarras retiradas de las calles

De enero a julio más de dos mil 570 automóviles chatarra han sido retirados de la vía pública. La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** realizó un operativo en calles de la alcaldía Gustavo A. Madero, con el objetivo de recuperar las vialidades y erradicar puntos ocupados por delincuentes. La acción estuvo encabezada por Javier Moreno, **subsecretario de Control de Tránsito**, y Pablo Vázquez, **subsecretario de Participación Ciudadana**. [Excélsior](#) / [Reforma](#) / [24 Horas](#)

Salvan a un hombre que amenazaba con suicidarse

Agentes de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** evitaron que una persona atentara contra su vida en un puente ubicado en carriles centrales del Circuito Bicentenario, en la colonia San José Aculco, alcaldía Iztapalapa. Tras la valoración por parte de paramédicos, agradeció las acciones de los policías y se retiró del lugar por sus propios medios. [Basta](#)

Rescatan a Pitbull

La **Brigada de Vigilancia Animal**, de la **SSC**, informó sobre el acompañamiento que dio para rescatar a “Ron”, un pitbull que mantenían amarrado y sin atención médica en una vulcanizadora ubicada en la alcaldía Azcapotzalco. Una persona protectora independiente lo recibió en resguardo. [Reforma](#)

Metrobús reforzará medidas para el respeto de espacios exclusivos para mujeres

Para garantizar la seguridad de las personas usuarias de Metrobús, el sistema de transporte público informó que reforzará las medidas para promover el respeto de los espacios exclusivos para mujeres. Dio a conocer que, en colaboración con la **Policía Auxiliar** de la **SSC**, se reforzarán los protocolos. [La Crónica de Hoy](#)



Síntesis de medios

03 de agosto de 2022

Nerviosismo delata a conductor infractor que traía \$500 mil y no pudo acreditar

Policías de Tránsito se percataron que un hombre que conducía por la Súper Vía Sur, alcaldía Tlalpan, no llevaba su cinturón de seguridad, por lo que le marcaron el alto y tras una inspección hallaron alrededor de 500 mil pesos en efectivo que dijo desconocer por qué estaban en la cajuela. [La Crónica de Hoy](#) / [Basta](#)

Vuelca autobús de pasajeros

Un autobús de pasajeros volcó en un canal de la alcaldía Tláhuac, lo que dejó un saldo de varias personas lesionadas, cinco de ellas de gravedad. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron al conductor del autobús, quien resultó ileso y conducía en estado de ebriedad. [Basta](#) / [La Prensa](#)

Dio su mal pasó y terminó en el panteón

Un joven estudiante falleció luego de caer del microbús de la Ruta 18 en el que viajaba y que circulaba al tope de usuarios sobre la avenida Ticomán, en la alcaldía GAM. La **policía** detuvo al chofer del transporte público. [Basta](#) / [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Capturan a presunto homicida

Agentes de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, detuvieron a un sujeto que atacó a balazos a otro hombre, en calles de la colonia Mesa de los Hornos, alcaldía Tlalpan. El sospechoso llevaba en su poder 20 bolsas que contenían marihuana. [Basta](#)

Detienen a MP del Edomex con arma y droga en la CDMX

Un sujeto que presuntamente se desempeña como agente del MP en el Edomex, fue detenido por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, en posesión ilegal de un arma de fuego, droga y documentos falsos cuando circulaba sobre avenida Río Consulado, casi a la altura del Metro Eduardo Molina. [La Prensa](#)

Piden más recursos para equipos de cómputo y software

Dependencias y alcaldías solicitan ampliación presupuestal por 74 mdp para renovar tecnología. La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** solicitó una ampliación de un millón 194 mil 928 pesos para la compra de equipos de cómputo de escritorio, manos libres tácticos para terminales Tetra, servidores, unidades de disco de factor de forma grande, servidor Gateway de voz y piezas de teléfonos IP ejecutivos y básicos. [El Universal](#)

Llega nuevo método de ciberextorsión a México

De acuerdo con Enrique Herrera, fundador de Cyberimox, una empresa mexicana recibió un correo electrónico en el que supuestas autoridades aseguraron estar colaborando con la Europol y la Interpol en una carpeta de investigación en su contra por delitos de pornografía. El experto recomendó revisar muy bien cuando se recibe este tipo de información, ya que si se pone atención se puede ver que en este caso usaron el logo de la Secretaría de Seguridad Pública, la cual actualmente se llama **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [Excélsior](#)

Sigue la cuenta @OVIACDMX en Twitter para anticiparte a los cierres viales por obra. [Reforma](#)

Iztapalapa lidera en reportes sobre ataque de perros, que siguen al alza

En lo que va de 2022 se han registrado 5 mil 665 agresiones de canes, 920 más que en el mismo periodo del año pasado, según el Sistema Nacional de Vigilancia Epidemiológica Iztapalapa es la alcaldía con más casos. La irresponsabilidad de dueños ha quedado asentada en las estadísticas de ingresos a las áreas de urgencia, en las denuncias interpuestas en las 16 alcaldías y en las bitácoras de la **Brigada de Vigilancia Animal**. [Milenio](#)



Síntesis de medios

03 de agosto de 2022

Vecinos se oponen a la proliferación de ambulantes en el Parque México

Los vecinos y visitantes del Parque México, ubicado en la colonia Hipódromo, solicitan a la alcaldía Cuauhtémoc que no se permita la instalación indiscriminada de vendedores ambulantes. Un vecino platicó que los fines de semana aparecen nuevas carpas, por lo que me acerque a un oficial, quien se identificó como **Jefe Cobra**, explicó que se estaban retirando los puestos, sin embargo, aparecieron nuevos al parecer la alcaldesa Sandra Cuevas en apoyo a Alejandra Barrios mandó a ambulantes para relevar a los que estaban retirando del parque.

[La Prensa](#)

Premian a Cuajimalpa por lucha contra trata de personas

El alcalde de Cuajimalpa, Adrián Rubalcava, recibió un reconocimiento por la política cero giros negros, además de otras acciones de seguridad, en el marco de los 10 años de lucha contra la trata de personas. La demarcación cuenta con 17 puntos de revisión, además de la creación de la base Argos; se incrementó el parque vehicular de la **policía auxiliar**, así como de 80 elementos a 400 por turno; se colocaron GPS a las patrullas y a los radios de comunicación de los servidores públicos, y se cuenta con dos grupos especiales de la **policía auxiliar**, denominados GEPA, capacitados para cualquier emergencia antimotín. [El Universal](#) / [La Razón](#) / [Contra Réplica](#) / Columna Rozones [La Razón](#)

Es momento de contar con un sistema de justicia digital híbrido: Mag. Guerra Álvarez

El presidente del Poder Judicial de la CDMX, magistrado Rafael Guerra Álvarez, aseguró que es momento de contar con un sistema de justicia digital híbrido. Por su parte, el presidente del Consejo Ciudadano para la Seguridad y la Justicia de la CDMX, Salvador Guerrero Chiprés, destacó que la **inteligencia policial** pasa por las tecnologías de la información y la comunicación, lo que ha permitido obtener una disminución de 54% de la incidencia delictiva en la capital. [Diario Imagen](#)

Columna Civitas: Las Armas Del Diablo / Salvador Guerrero Chiprés

"El Diablo" nunca cargó armas. Enrique Carballido sabía de todo, sobresalía en todas las clases y actividades deportivas de su escuela secundaria en Oaxaca, en 1982; lo podía todo con excelencia. Lo becó el Tec de Monterrey, de ahí a Houston y se quedó en EU en la industria aeroespacial, según me platicó Wilfrido Lescas, quien como representante de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** participó en la ceremonia del programa Sí al Desarme Sí a la Paz en el pueblo Los Reyes, en Coyoacán. [La Razón](#)

Policiaco

Sufre anciana intoxicación tras incendio

Una mujer de la tercera edad resultó intoxicada, al registrarse un incendio dentro de una vivienda ubicada en la colonia Panamericana, alcaldía Gustavo A. Madero. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, Bomberos y técnicos del **ERUM** le brindaron los primeros auxilios. [Basta](#)

Asesinan a joven de dos puñaladas en el cuello

De al menos dos puñaladas en el cuello un joven fue asesinado tras una riña colectiva en calles de la colonia San Miguel Xicalco, alcaldía Tlalpan. Al sitio arribaron para medios del **ERUM** quienes confirmaron la muerte, no se reportaron personas detenidas. [La Prensa](#)

Balean a poli en el baño

Una agente de la **Policía Auxiliar** de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** fue hallada sin vida en el baño del edificio que vigilaba, perteneciente a la Seduvi. La mujer presentaba una herida de bala en la cabeza. [El Gráfico](#) / [Reforma](#) / [Metro](#)



Síntesis de medios

03 de agosto de 2022

Putrefacción

Dentro de una camioneta abandonada en calle Lago Saima, colonia Huichapan, alcaldía Miguel Hidalgo, fue localizado el cuerpo sin vida de un hombre. **Policías capitalinos** delimitaron la zona para preservar indicios. [Metro](#) / [Reforma](#) / [El Gráfico](#)

Centros Penitenciarios

Con asesoría del PJF, liberan a otra mujer

Fue liberada del **penal femenino de Santa Martha Acatitla** la segunda mujer beneficiada con la asesoría legal del Poder Judicial de la Federación, acordada entre el ministro presidente de la SCJN, Arturo Zaldívar, y la jefa de Gobierno de la CDMX, Claudia Sheinbaum. [La Jornada](#) / Columna Bajo Reserva [El Universal](#)

Justicia

FGJ "acecha" otra cabeza del Cártel inmobiliario de la BJ

La FGJ reveló nuevos detalles sobre las investigaciones del llamado Cártel Inmobiliario de la BJ, y giró una orden de aprehensión en contra Nicias René N", exdirector de Obras y Desarrollo Urbano de la demarcación. La Fiscalía detalló que se detectaron 39 inmuebles relacionados, uno de los cuales es rentado por el actual diputado y exjefe delegacional, Christian Von Roehrich. [Publimetro](#) / [La Prensa El Sol de México](#) / [24 Horas](#)

Combatirán a los tratantes con centro de atención a víctimas

En el marco del Día Mundial contra la Trata de Personas, la fiscal general, Ernestina Godoy Ramos, presentó la iniciativa para combatir y apoyar a las víctimas. La funcionaria especificó que el 96% de las víctimas de este delito son mujeres, por lo que se puede clasificar como un delito de violencia de género. [24 Horas](#)

Imagen Destacada



Van dos mil 500 chatarras retiradas de las vialidades



AL DEPÓSITO. Ayer el operativo se llevó a cabo en calles de la alcaldía Gustavo A. Madero.